

## FAITS DIVERS

NANCY

# Youyou du sénégal en garde à vue



**A qui le youyou de l'hôtel de police ?** Photo Pierre MATHIS

Il y a décidément du perroquet dans l'air. Après l'avis de recherche lancé par les propriétaires de Cloé, un gris du gabon en fuite à Sommerwiller (nos précédentes éditions), l'affaire Archimède à Nancy (lire par ailleurs), voici le youyou du sénégal en garde à vue. Ou presque.

Ce drôle d'oiseau a agité les effectifs du service de quart, hier sur les coups de 10 h. Perché sur le rebord d'une fenêtre du bâtiment qui abrite les fichiers de la PJ, le volatile avait une vue imprenable sur l'arrière-cour et les cellules de garde à vue. Une tentative d'évasion par les airs commanditée par un voyou propriétaire du youyou ? « *L'enquête est en cours* », comme dirait un officier du service de quart !

Plus sérieusement, les policiers pas insensibles face à l'animal évadé d'une cage inconnue, ont tenté de l'inter-

pellier. En l'attirant dans leurs filets à l'aide d'une barre de céréales et de cacahuètes à décortiquer. Pendant que le bandit volant se restaurait au frais de l'administration, l'officier de quart se débattait pour trouver une solution afin de le capturer. Appel aux pompiers, à la DSV, à Chenil service... Sans succès. Méfiance ? Youyou serait-il impliqué dans le dossier H5N1 ? Aucune information n'a filtré. Reste qu'après s'être garni l'estomac, l'oiseau visiblement en pleine forme reprenait son envol et disparaissait.

Peut-être le reverra-t-on pointer le bout de son bec quand la faim le titillera à nouveau ? Quoi qu'il en soit, ceux qui ont perdu un youyou du sénégal peuvent toujours se renseigner auprès de l'hôtel de police du boulevard Lobau.

A. T.